



Camagüey, 24 nov.- Con un llamado a intensificar la campaña antivectorial y mantener el cumplimiento de los protocolos sanitarios para el enfrentamiento a la Covid 19, transcurrió el contacto del Grupo Temporal Provincial en Camagüey en la jornada de este martes.

En la habitual reunión se conoció que la tasa de incidencia se acerca a los 128 enfermos por cada 100 mil habitantes en el territorio agramontino, expresión de considerable descenso en el efecto de la pandemia, aunque los municipios de Nuevitas, Sierra de Cubitas, Guáimaro y Sibanicú, muestran indicadores por encima de la media provincial.

Autoridades del Partido y el Gobierno en tres de los territorios mencionados explicaron las acciones para el control de la enfermedad, que se ha complicado en los últimos días por el deficiente trabajo en la detención oportuna de los casos.

En el caso del municipio cabecera agramontino, con tendencia a la disminución con menos de veinte personas positivas a la COVID-19 reportadas para este miércoles, se insistió en la importancia de mantener el estricto cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias, principalmente en las comunidades de San Serapio y Santa Rita, que hoy presentan una situación compleja.

Ariel Santana Santiesteban, Primer Secretario del Partido en Camagüey, destacó que en los

próximos días se intensificarán las acciones para la campaña antivectorial, a partir de la difícil situación de la provincia con un número significativo de casos de dengue.

La Gobernadora Yoseily Góngora López insistió en la atención a los jóvenes del Ejército Juvenil de Trabajo, que hoy representan la mayor fuerza activa en la fumigación de los hogares y el control de focos.

En otro orden de información en el Grupo Temporal Provincial se conoció que no se prevén afectaciones en el sistema eléctrico en la jornada de este miércoles en el país.

Igualmente se analizan las actividades en saludo a los aniversarios 62 del triunfo de la Revolución y 508 de la villa de Santa María del Puerto del Príncipe, con la preparación de la gastronomía y los servicios en aras de brindar satisfacción a la población. **(Gladys Daylín Morera Cordero/ Radio Cadena Agramonte)**